

理事長報告

「友の会 クリスマス会」

12月17日(土) アネックスパル法円坂 7F

3年振りに「友の会 クリスマス会」が開催されました。当日は、ポランティアさんも久しぶりで、お互いに再会を喜ぶ場面もありました。

「友の会」は、昭和32年に発足した小・中・高のジュニア年齢の肢体不自由児の交流団体です。色々な行事で交流を進めてきました。

クリスマス会もその一つで、現在のような形でクリスマス会が開催されるようになったのは、昭和61年から「大阪府立青少年会館」での開催してきた「伝統ある」行事です。

今回のクリスマス会では、元保育士デュオの2人組「あまゆーず」さんが、クリスマスソングなどを中心に明るい歌声で、会場を満たしてくださいました。そして、もう一人は、「タップダンスパフォーマーRinさん」です。あまり見たことのないRinさんのタップダンスに興味深々でした。

久しぶりの行事で、私も楽しかったですが、皆さんにも楽しんでもらえたと思っています。

元保育士デュオの2人組「あまゆーず」さんのリンク。

<https://www.office-shinkou.site/amayu-zu>

タップダンスパフォーマーRinさんのリンク。

<https://www.rajiotaisou.com/124791248312503124801253112473.html>



